

“ Petits ” devenus “ Grands ”; tels que Nos Seigneurs Bruchési et Langevin, Émard et Bernard. On y a même lu les actes des délibérations d'un conseil de la Congrégation des Sts Anges, tenu le 18 juin 1870, et présidé par feu M. l'abbé Palm d'Abouville; il était question d'élire un président Les actes sont signés: Ad. Langevin, président.

Il faut avouer que le document n'est pas banal! Un autre document du même genre avait été lu à Sa Grandeur Mgr de Montréal.

Même ces Frérots qui ne doutent de rien, ont osé lire à Mgr notre Archevêque, un compliment destiné à Sa Grandeur Mgr Bernard (ancien petit, osent-ils dire, du Collège de Montréal) Et leur excuse était: “ Il fait la gloire du Collège nous le chantons à son ami. ”

Vraiment ceci prouve que l'esprit qui anime les élèves dans nos collèges et surtout au Collège de Montréal, est des plus excellents C'est l'esprit de famille nourri par une foi ardente.

Quel “ Sursum corda ” que ces bluettes ravissantes des Benjamins de Monseigneur et de tant d'autres Seigneurs.

Charmants Frérots, quand le vent viendra de l'ouest canadien; respirez à pleins poumons, car il sera chargé des vœux et des bénédictions de votre grand frère archevêque.

UN EVEQUE BELGE, CARDINAL DE CURIE.

On nous écrit de Belgique que Mgr Heylen, évêque de Namur, dont le récent et remarquable mandement sur et contre la Franc-Maçonnerie, sera, très-probablement, nommé prochainement Cardinal de Curie,, c'est-à-dire avec résidence à Rome, auprès de S. S. Pie X.

Le Nonce à Bruxelles avait fait part à quelques notabilités ecclésiastiques belges du désir de Sa Sainteté à ce sujet. Le “ Patriote ” de Bruxelles (Belgique) dit à ce sujet: — Il n'est pas douteux, nous dit une de ces notabilités, que Mgr Heylen sera nommé cardinal de Curie. Quand le sera-t-il ? Je ne pourrais vous le dire. Mais ce que je puis vous assurer, c'est que l'élection de Mgr Heylen est dans l'air depuis longtemps. La première fois qu'il en fût question, Léon XIII vivait encore et Mgr Heylen était encore à Tongerlo.

Tongerloo, en Belgique, est un monastère de l'ordre des Prémontrés auquel appartient l'éminent évêque de Namur, on